

LE GRAND HÔTEL  
PARIS

UN HOTEL INTER-CONTINENTAL

Mercredi 21 Août 1991

M. Enrico GHIDELLI  
Waldheimstrasse 48  
Postfach  
CH-3000 BERN 9

Monsieur,

Suite à votre lettre du 14 Août, dont nous vous remercions, nous vous confirmons que l'action "Café de la Paix" dont vous avez bien voulu nous transmettre la photocopie n'a aucun rapport avec notre Café de la Paix de Paris, qui est administrativement rattaché au Grand Hôtel.

Pour votre information, une action similaire est déjà passée en vente publique, il y a quelques années, à l'hôtel Drouot. Le vendeur était alors la société NUMISTORIA, rue Vivienne à Paris 9ème.

Le nom "Café de la Paix", que notre établissement a porté le premier, sous le Second Empire, a depuis été attribué à de nombreuses maisons, tant en France qu'à l'étranger.

Veillez agréer, Monsieur, l'expression de notre parfaite considération

Pascal BOISSEL  
Edition

